



Avis de santé publique important

Important public health notice

Par respect et précautions pour tous, nous vous demandons de ne pas entrer et de reporter votre visite si :

- ✓ Vous présentez des symptômes (fièvre, toux, difficultés respiratoires, maux de gorge, courbatures et fatigue) ;
- ✓ Vous avez voyagé à l'extérieur du pays ou vous habitez / côtoyez quelqu'un qui a voyagé au cours des 14 derniers jours ;
- ✓ Vous avez côtoyé une personne atteinte du COVID-19 ou présentant des symptômes.

Merci de nous aider à maintenir notre milieu sécuritaire pour nos vacanciers et visiteurs.

Toutes ces mesures sanitaires ont été approuvées par les instances de santé publique (DGSP et INSPQ) et ont été élaborées et émises par les différentes instances sectorielles de l'industrie touristique, de la CNESST et des organismes du plein air et du loisir.

Out of respect and precautions for everyone, we ask you not to enter and to postpone your visit if:

- ✓ *You have symptoms (fever, cough, difficulty breathing, sore throat, body aches and fatigue);*
- ✓ *You have traveled outside the country or you live / mix with someone who has traveled in the past 14 days;*
- ✓ *You have worked with someone who has COVID-19 or has symptoms.*

Thank you for helping us keep our environment safe for our vacationers and visitors.

All of these health measures have been approved by public health authorities (DGSP and INSPQ) and have been developed and issued by the various sectoral authorities in the tourism industry, the CNESST and outdoor and leisure organizations.

Ligne info coronavirus / Coronavirus info line

1 877 644-4545